

こんなことやっています！こんなところでがんばっています！

地域おこし協力隊通信

次の目標に向けて相談会



これからの計画を提案する長谷川さん

7月6日、協力隊の長谷川一総かずささんが、商工会女性部協力のもと、町の食肉処理施設開設に向けた相談会を行いました。

日本ジビエ振興協会や行政関係者など、約20人が参加。長谷川さんは、これまでのイノシン対策とジビエ肉や皮の活用方法などの活動を振り返りながら、次の目標に向けて参加者と意見交換を行いました。長谷川さんは「現状と課題を共有し、一歩前進できた」と話しました。



激励のことばを送る参加者



アドバイスを中村県議

新しい仲間ができました

7月から、新たに地域おこし協力隊員が着任しました。町民のみなさん、新しい協力隊員をよろしく願います。

協力隊員からあいさつ

長島町の皆さん、はじめまして。ミカンが大好きすぎるあまり、東京から移住してきました。長島を「ミカンの聖地」にすることをミッションに掲げ、マンダリンBASEを拠点に活動中です。是非、遊びにいらしてください。

8月から、マンダリンBASEにて、小中高生のための学びの場「Self-Student y BASE みかん島」を始めます。4階では好奇心旺盛な子どもたちが、5階では町内外のさまざまな人が集まり活気ある町のシンボルを目指して活動していきます。

ミカンの季節が待ち遠しいですね！どうぞよろしく願います。



・ 出身 東京都
・ 趣味 観劇
・ 生年月日 平成12年10月14日
・ 淡谷 しげや 日和 ひより